

Communiqué de la famille de Côme Chaine

Ce lundi 17 juillet 2023 vers 11h00, notre fils Côme a rejoint Celui à qui il avait donné sa vie.

Alors qu'il participait à l'encadrement d'un camp de jeunes de la paroisse Saint-Michel du diocèse de Paris, il redescendait du Col de la Croix de Fer en Savoie, sur une route très étroite, au volant d'une voiture avec deux autres jeunes encadrants, Emmanuel et Chloé. En s'écartant pour laisser passer un véhicule montant en sens inverse, sa voiture a basculé dans un ravin. Emmanuel a été légèrement blessé ; Chloé très gravement.

A 22 ans, Côme allait entrer en 2ème année au séminaire de Paris. Depuis sa prime adolescence, il avait discrètement répondu à l'appel de Dieu et se préparait à devenir prêtre. Il cheminait et se formait dans la Foi, tout en restant fidèle à ses nombreuses et fortes amitiés, nouées au fil du temps grâce à son tempérament facétieux, tranquille et doux. Sa gentillesse, son humour et sa bonté ont semé de nombreux fruits et suscitent aujourd'hui un immense élan de sympathie et de prière.

Nous, ses parents et ses 6 petits frères et sœur, sommes remplis de fierté et d'action de grâce pour ce qu'il nous a apporté au cours de sa courte vie. Il aurait probablement fait un merveilleux prêtre, mais notre Seigneur l'a choisi auprès de Lui pour faire du bien sur la Terre. Déjà, nous pouvons invoquer son intercession.

Côme sera enterré à Blois où nous vivons. Vous êtes tous les bienvenus pour vous joindre à nous, selon vos souhaits et vos disponibilités, à l'un ou l'autre des moments de prière que nous allons vivre ces prochains jours :

- A la chapelle de la Maison diocésaine de Blois (5 rue d'Artois), autour du corps de Côme, du vendredi 21 juillet à 14h00 jusqu'au samedi 22 juillet à 14h00.
- La messe des obsèques se déroulera à la cathédrale de Blois samedi 22 juillet à partir de 15h00.
- L'inhumation se fera au cimetière de Blois (entrée par la rue Pierre de Ronsard) lundi 24 juillet à 10h45, suivie de la messe du jour à la cathédrale.

Merci de vos prières, de votre amitié et de votre affection. Merci à tous ceux qui nous soutiennent de leur aide matérielle.

Dieu soit béni toujours et partout !

Géraud et Charlotte
Gabrielle, Ferréol, Augustin, Siméon, Bruno et Hélie

Sous la protection de Côme